
Herr Liene teilt mit, dass er das Stadtexperiment für eine tolle Idee halte, um auch mal andere 
Nutzungskonzepte auszuprobieren. Aufgrund des Mobilitätsaspektes sei das vielleicht auch ein Thema für 
die Zukunft.  
        


